

SI LOGRAS CONVERTIR EL ODIOS EN AMOR, TE HAS CONVERTIDO EN EL ALQUIMISTA TOTAL.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 05 de enero de 2020
Canal: José Luis Sánchez Acosta

SI LOGRAS DARTE CUENTA DE TI MISMO HAS DADO EL PRIMER PASO A LA VIDA SAGRADA, SI LOGRAS CONVERTIR EL ODIOS EN AMOR, TE HAS CONVERTIDO EN EL ALQUIMISTA TOTAL.

[20200105] Mis bien amados, benditos sean en esta hora, benditos vosotros en esta hora. Amados hermanos, los que componen este circuito de amor, este circuito de paz, Yo os bendigo a todos, vosotros perdonense a sí mismos, ámese a sí mismos, sé bondad en sí mismo. Hermanos, y estás aquí en este amor fraternal, en esta paz fraternal, entra, entren, mis bien amados, llénense y dejen que este momento sea el momento ideal para comenzar una nueva vida reparados. **Siéntanse, canten gloria al unísono, dancen en sus internos, dancen y dejen brotar, dejen salir este amor, esta paz, esta sanidad, esta perfección; dejen salir de vosotros, dejen que estas luces estén aquí afuera de ti, se encuentren aquí y maten -quiero decir- cambien, cambien toda actitud que ayer fue buena, pero que hoy debes ser mejores, debes cambiar a una vida nueva, a una vida que te proponga volver a Dios mismo, al Padre mismo.**

Hermanos, Yo Soy la paz, Yo Soy la paz, Yo Soy el amor y vengo a compartirme con vosotros para que también comas, se harten y puedas brindarle a tus hermanos que no saben de este manjar, que no saben de esta vida nueva. Aprovechen vosotros vuestro instante, vuestro momento para que te sientas renovado, te sientas que eres el SER que tiene el poder para hacer todos los cambio en su vida aquí y ahora y se vuelva para siempre, porque vosotros eres el creador de vuestras propias cosas, de vuestra propia vida.

Ahora, pues, aquí os traigo el rejuvenecimiento para que vosotros rejuvenezcas, para que ya no estés hundido donde has estado siempre, para que vos seas una criatura definida, que definas tu camino en base a una definición que tú os te des, será lo bueno o será lo malo, pero es tu definición; así es como vosotros te encuentras, así es como estás. Hermanos, toma este momento como un momento hermoso, como si fuera el último día de tu vida, tómallo y vive ese momento, vive este instante. **Porque vosotros no están definidos, porque estás aturdido por todas tus diferencias, por todas tus venidas, tus idas y venidas a este mundo, porque vosotros no te conoces a ti mismo.** Pero aquí estoy, aquí te traigo este manjar divino, aquí te traigo este alimento sagrado, este pan sin levaduras para que lo comas, lo bebas. Pero es necesario que vosotros cambies de pareceres, **ya es tiempo de entrar a la vida universal, a la razón universal, la verdad universal, al bondad universal; es tiempo que entres ahí y te salgas de tus verdades, porque cada uno de vosotros has hecho una verdad.** Lo que no sabes, lo que no sabes porque no sientes, porque no sientes: es está mal o está bien.

Pero vosotros son los creadores de vuestro propio destino, no hay nadie, no hay nadie quien te haga un destino; solo tú, tú mismo eres el que haces tu destino y eres el que lo has hecho, solo vos, vosotros han hecho su propio destino cuando has definido lo que vas hacer, porque os te digo, lo que hagas es tu destino. Aquíetate, salte de tus conjeturas, ya no juzgues, ya no censuren, ya no juegues el papel de juez porque aquello ya no es. Yo os les digo, cada uno de vosotros eres el propio juez de tu vida, siempre lo ha sido así, siempre.

Hermanos, en lugar de odiar ama, en lugar de ser pobre sé rico, convéncete, convéncete que la pobreza no existe, si la ves aquí es porque tú la haces, es porque así te han enseñado también y has seguido un patrón, pero no existe, no existen los sufrimientos afuera, si los ves es tu creencia, pero es tu creencia, son tus pecados, son tus tormentos. Pero vosotros pueden cambiar el rumbo, no andes los caminos tenebrosos, los caminos oscuros déjalos de andar y entonces todo será luz, limpieza, tus efectos serán positivos, no como hoy que aparecen como negativos en tu vida porque es lo que no quisieras, porque vosotros no quisieras enfermedad, no quisieras envejecer, no quisieras estar turbado, pero acuérdate que el que siembra cosecha, ya es una cosecha de una siembra que vosotros ya hiciste y hoy os toca vivirla, cosecharla. Hermanos, pues no odies para no ser odiado, no maldigas para no ser maldecido, os no sientas enfermedad para que todo sea limpio, no seas vengativos para que ya no exista jamás en ti y todo sea reciproco, no seas prepotente para que ya no exista el Diablo, para que ya jamás exista en tu vida y no te haga daño. Porque, amados míos, porque tanto le has temido a aquél personaje que no viene de ningún lado y vosotros le temes porque has pensado que viene y eso eres tú mismo, son tus propios deseos no concordantes. Vosotros cuídense, cuídense su manera de ser, porque eso está hablando de lo que vos eres.

Hermanos, Yo Soy la luz y vengo a iluminar las conciencias, vengo a iluminarles, y por añadidura, este punto donde estás, esta casa es luz, es amor; pero sin antes que tú no puede ser, porque tú eres quien la adorna, quien le das los lujos, tú eres la claridad y esta casa goza, disfruta, se manifiesta, cuando el patrón es luz esto brilla, cuando el patrón es oscuro esto está oscuro. Eres vosotros todo, hermanos, eres vosotros todo, y si esta casa estuviera oscura, son vosotros los que no son luz, los que no están emitiendo una irradiación en luz, sino la estás irradiando de esa tenuidad, con poca intensidad.

Amados míos, **vosotros eres poseedor del poder y eres creador de la luz y de la oscuridad, vosotros lo eres y como estés siendo así se manifestarán las cosas en vuestros internos y externos.** Y Yo os les digo, Yo Soy luz, Yo Soy amor, Yo Soy ternura, Yo Soy paz y estoy dentro de vosotros y estoy aquí, amados míos, estoy aquí dándole a tu vida esto hermoso, esto tan hermoso, tan divino, a traerte las buenas nuevas, cómo es que debes estar. Porque no se trata de cambiar a nadie, a nada, no luches, no luches con nadie; si vosotros lo haces contigo mismo, eso es automático, esa es añadidura y todo será como vos quieréis.

Todo está hecho con creencias, vos lo crees y así se manifiesta, hermanos, así se manifiesta como vos quieréis, como vos seas. Si cada uno de vosotros quiere, y entre vosotros haya un hermano que se mantuviera en esa prepotencia, eso estaría manifestando; si uno de vosotros fuere desobediente, eso estaría irradiando la desobediencia; si uno de vosotros fuere, gustare del mundo, eso estaría manifestando; si uno de vosotros estuviera creyendo fuertemente en la enfermedad, eso estaría manifestando, todo manifiesta, vosotros manifiestas y estás en esa manifestación de lo que vos deseéis, de lo que quieras.

Amados hermanos, lo único que deseo en esta hora es que vosotros sientas una redención, te sientas redimido, te sientas ahí dentro de la paz contigo mismo, te sientas dentro de las Leyes Divinas, Universales, que salgas de dentro de ti, que os se transformen, que transformes cada parte de vuestra vida. Hermanos, solo dense cuenta, **si logras darte cuenta de ti mismo has dado el primer paso a la Vida Sagrada.** Hermanos, **si logras convertir el odio en amor, te has convertido en el Alquimista total.** Hablando de Alquimista, vosotros siempre lo has sido y siempre lo serás, solo que vosotros se han perdido tanto, has caído en tu propia ignorancia total, no sabes que siempre la has usado. Amados míos, porque eres vosotros el que has hecho todo en tu vida y un Alquimista es aquel que transforma y vosotros has transformado. ¿No transformaste, pues, el amor en odio? ¿No transformaste la salud en enfermedad? ¿No transformaste la riqueza en pobreza? ¿La paz en bullicio? ¿No hiciste tú los caminos donde andas? ¿Ves? Eso es un Alquimista y vosotros lo has sido siempre, es tu virtud, mis bien amados. Hoy también, en este instante también lo estás usando. Solo les pido que no trabajes con la astucia, porque la astucia es de la prepotencia, la prepotencia es mala. Porque lo único que deseo es que vosotros te des cuenta de ti mismo cómo estás trabajando tus partes internas,

que vosotros conozcas a ciencia cierta para que os surja la definición total en ti y logres saber quién has sido vosotros, cómo han sido.

Hermanos, vengo a ilustrarte, a darte luz, ya que dentro de la oscuridad estás trabajando y la oscuridad desea luz y no se da cuenta que él es la luz. Hermanos, el que tenga oídos para oír oiga, y mente para entender entienda, pues. Pero fíjense bien, fijaos bien vosotros estudiantes de la vida espiritual con los caminos donde quieres andar. Recuerden que son los creadores y vos decides, y en esas definiciones que os te digo, allí te darás cuenta dónde estás. Porque a vosotros muchas veces se los he hablado, se los he dicho, vosotros eres como el político, vosotros eres como el político en tu tierra que se prepara para hablarle a todo un Pueblo, toma preparación para envolverlo. Pero de todo lo que dice son puras faramallas. Igualmente son vosotros, están aquí como ovejas, pero dentro de sí guardan la desobediencia, la prepotencia y con ella misma dentro de ese mundo has hecho todo.

Hermanos, ¿qué me hablan de unas horas de lo que fuiste, de unos días atrás? Solo para volverte al presente con conciencia te digo esto, hermanos. Sean auténticos, para eso están aquí, para eso, hermanos. Ya no infracciones la vida de tu hermano, ni la tuya, entra a este mundo divino en donde no existe aquello y sean felices, sean felices, mis bien amados. Aquí no cabe el mal, aquí no cabe la oscuridad, porque Yo Soy la lumbrera divina, Yo Soy la luz. Si has venido hasta aquí, unámonos, unámonos y que no haya rincón que no esté iluminado, que los misterios ya no sean, nada, solamente estás, mis bien amados.

Saquen todo de vuestra casa, saquen todos los bichuchos que hay en vuestra casa, digo de vuestra casa que es de vuestra mente, de vuestro cuerpo, que es de ahí; porque si vosotros haces eso en ti, esta casa donde estas será luminosa, será magnífica. Benditos míos, pero Yo vengo a ti, vengo a hablarles a vosotros porque es necesario, es necesario que Yo esté contigo y que Yo te hable así para que me conozcas y sepas que Yo estoy contigo; y he estado contigo por eso te conozco, por eso se cómo son vosotros, porque he estado contigo, nunca he venido, nunca he venido del cielo, si Yo Soy el cielo. No, mis bien amados, Yo he estado en vosotros y Yo les he visto paso a paso, momento a momento en todas las cosas que vosotros has estado, a cada uno de vosotros.

Pero este es el momento, libérense. ¿Quieren liberarse? Pues háganlo. ¿Quieren soltarse? Suéltense, porque las amarras están sueltas ya, las cadenas, los grilletes están sueltos ya. Al menos que seas vosotros que no quieres salir, no quieres desatarte y tú mismo te ates nuevamente. Hermanos, porque YO SOY EL LIBERTADOR DE VOSOTROS Y VENGO A LIBERARLES A TODO AQUÉL QUE DESEE SER LIBRE. Amados míos, sé luz, sé paz, sé amor, sé bondad, sé sanidad y deja que esto esté aquí, este aquí, esté aquí, mis bien amados. No dejes que la prepotencia te someta, tú creador lo has hecho, después lo olvidaste, entraste a ese mundo que a la prepotencia le diste vida, vida propia y te abarca y te amarra y la prepotencia no quiere salirse, no quiere ser destruida, no quiere que tú te vayas porque sabe que eres tú el rey, que eres tú el poder. **Y vosotros durmiendo estás, pero Yo Soy, Yo he venido a despertarte, Yo he venido a que conozcas tu libertad, a que conozcas que todo lo que haces es tuyo;** esto te influirá en su momento, todo lo que haces, porque hay cosas que haces, que dices: ¿ya ves que no pasó nada? Pero no lo pienses así, mis bien amados, porque Yo os te he dicho que el que siembra cosecha, porque es una Ley. Lo único que debes saber que todo tiene un tiempo para ti, lo que siembras hoy no lo cosechas hoy, todo tiene su tiempo. Pues entonces dense cuenta, mis bien amados, dense cuenta qué es, quiénes son vosotros.

Rejuvenezcan, florezcan, solamente dense cuenta de vosotros mismos, dense cuenta, hermanos, y no es salvación para el pecador, no es salvación para el que siempre está pecando, y hay salvación para aquél que ya no desea aquello. Pero vosotros eres todo, son todo lo que a vosotros llega. Hermanos, entonces rediman, rediman todo, pero las cosas no se redimen con solo pensar. Porque esto es como a semejanza del dueño de una tierra, cuando desea que un árbol ya no exista más lo arranca de raíces y ya no existirá más. Hermanos que siembras el campo, ¿no lo hacen así? ¿No es así en tu campo? Hermanos, todo es así, algo que no deseas siempre buscas quitar sus raíces para que deje de ser y el que no lo busque siempre se tropezará con aquello. Es así en tu mundo, hermanos, pues es así la vida, es así como eres vosotros.

Amados míos, seamos la luz todos y alumbremos, démosle luz a este lugar, protejamos. **Hermanos, porque vosotros quieréis huir, le temes a todos los animales y les huyes; pero tú mismo eres como ellos y más que ellos. Solo dense cuenta vosotros, porque tienes como poderosa una víbora, la ves como poderosa aquella víbora, pero aquella víbora no es más venenosa que tú, vosotros eres más venenoso que ellas. Porque ves a un león rugir y lo ves como el rey, pero eres tú más el rey que aquello, porque aquello devora, dices, pero tú más devoras y en secreto. La serpiente ves que pica y le temes, pero porque no te conoces que tú eres más venenoso que aquella y picas más que aquella.** Y así sucesivamente, mis bien amados. Pues tú eres la vida, tú eres todo, solamente cambia, date cuenta de ti y entonces serás tú siempre, te darás cuenta que eres el Rey, que eres el que siempre ordenas, mandas, haces.

Amados míos, y Yo os digo, te estás envejeciendo porque así lo has decretado, porque así lo has decretado y está pasando, todo. Estás enfermo porque así lo decretas, así lo dices a ti mismo, así creas tu enfermedad físicamente. El enfermo nunca será tu cuerpo, el enfermo siempre serás tú la vida. Espero que te vayas entendiendo y que vayas entendiendo esto que Yo os te dejo, esto que Yo les digo, esta ilustración que Yo les doy. Cuídense, pues, cuídense, cuídense; cuando les digo cuídense, no les estoy diciendo cuídense de lo externo, sino cuídense de lo que sale de tu corazón. Porque vosotros eres como los Discípulos de mi amado Juan. Cuando estábamos en una comida como invitados, y los Discípulos de mi amado Juan eran aseados por fuera y me buscaron y me dijeron: “Maestro, ¿por qué tus discípulos no se lavan las manos antes de comer?” Entonces Yo os les respondí a ellos y les dije: “Amados hermanos, ¿no sabes pues que no contamina lo que entra, sino lo que sale del corazón?” Pues lo mismo os les digo a vosotros, hermanos. Todo surge de vosotros, tú eres la vida de todas las cosas, tú has sido siempre la vida, tú has sido siempre el creador de la vida y de la muerte.

Fíjense, pues, fíjense vosotros y aquí les dejo la paz, aquí les dejo el amor, aquí les dejo la luz, esta esfera de luz para que siempre puedas desvanecer a la oscuridad. Benditos sean todos, benditos sean todos, benditos sean todos, amados hermanos. A la ignorancia la hago claridad, luz, y a la luz la hago más luz. Así es pues, que cuídense vosotros y no perturbes a nadie, hermanos míos, no perturbes a nadie, a nadie, son libres vosotros, ¡son libres!! Vosotros te llamas libertad, vosotros te llamas libertad, eres libre, eres la libertad divina; vosotros te llamas luz, eres luz, la luz convierte a la oscuridad en luz, son luces, hermanos; son el poder, vosotros son el poder y puedes desvanecer todo, todo lo más grande que tú creas que es, no es grande, para vosotros es tan pequeño, porque el grande eres vosotros, el grande eres vosotros no tu creación.

Benditos sean, hermanos, benditos sean vosotros en esta hora, benditos sean vosotros en esta hora, amados míos. **Saque de vuestros internos todo lo que tengas guardado, todo; en tu interno se encuentra tu serpiente, se encuentra el león, se encuentra todo, sácalo y ponlo aquí de frente a que lo veas y transfórmalo, transfórmenlo, hermanos, para que esto sea creación divina.** Amados hermanos, sean humildes, sean humildes Pueblo, sean humildes, hermanos. El que vive en la humildad ya no está la prepotencia ahí, ya no está el odio, ya no está la venganza, ya no está esa ira, no está la destrucción, el que vive en la humildad ha vencido, se vence a sí mismo, ha transformado las partes que dan oscuridad, que dan tiniebla, que les hace ser errantes en vuestras vidas, en las facetas de vuestra vida.

Benditos sean, amados míos, benditos sean, benditos sean en esta hora, benditos sean en esta hora. Y Yo les bautizo en fuego, les bautizo en fuego, mis bien amados, para que nada, nadie pueda hacerles mal, pueda hacerles daño, mis bien amados. Porque Yo Soy, porque Yo Soy la luz, porque Yo Soy la luz, porque Yo tengo la espada flamígera y corto todo lazo que hayan hecho vosotros porque Yo Soy la luz. Porque vosotros ya no sigas consintiéndote, ni apareándote como se aparean los contrarios de lo contrario. Benditos sean, benditos sean, mis bien amados, benditos sean, porque luz Soy, luz es esta casa, luz son vosotros.

Defínense, hermanos, defínense, porque de acuerdo a lo que son recibirán las dadas de la vida, de acuerdo a lo que son recibirán las dadas de la vida. Y siempre el hacha está puesta sobre el árbol. Benditos sean, hermanos míos, benditos sean, benditos sean, ¡benditos sean! Aquí Yo dejo mi paz,

llévala, hazte con ella, vive con ella y llévala donde vayas y ve así. Amados hermanos, mi paz os dejo, mi paz os doy. La fuente de agua viva les dejo aquí, aquí les dejo el alimento, les dejo la mesa servida para que ya no tengas hambre y para que cuando tengas, tengas donde comer.

Por esta mente, por este ser, esto es lo que Yo les he venido a dar y lo que les daré por toda la vida. Porque esto comienza, hermanos, porque esto comienza, así debes de creerlo que esto comienza. Hasta pronto, mis bien amados, hasta siempre.

-El hermano Placencia pregunta: Maestro, ya como desencarnados, ¿cómo y cuándo y en dónde decidimos encarnar?

Es desde ahora mismo, es desde ahora mismo, mi bien amado, es ahora mismo que lo estás decidiendo. Bendito seas y benditos son, hermanos míos.

¿Estás satisfecho, hermano?

-El hermano Placencia responde: Pues a decir verdad, Maestro, me quedan dudas. Sería cuestión de seguirlo reflexionando.

Así, es.

Aparta las dudas, solo di: "Hoy estoy definiendo mi vida". Y eso es.

Benditos sean todos y hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.